

Antrag Nr. 12-O-07-0052
Ortsbeirat Biebrich

Betreff:

Verkauf von Bahngrundstücken
- Fläche am Bahnhof Biebrich einschließlich Seligman-Baer-Platz

Antragstext:

Der Ortsbeirat nimmt von der Entwidmung des Bahngeländes im Bereich des Bahnhofs Biebrich Kenntnis und fordert den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden auf, das Gelände, zumindest die Fläche um den Seligman-Baer-Platz, als nördliches Eingangstor des Stadtteils, zu erwerben und in einen ansprechenden Zustand zu versetzen und zu unterhalten.

Wiesbaden, 05.06.2012

Kuno Hahn
Ortsvorsteher